

MAGAZINE

Danramil bersama Anggota Koramil Karangnongko Monitoring Dan Amankan Jalannya Seleksi Perangkat Desa

Budyanta - KLATEN.MAGZ.CO.ID

Aug 25, 2022 - 12:33



Danramil 11/Karangnongko Kodim 0723/Klaten Kapten Inf Suparno beserta Anggota memonitoring jalannya seleksi uji Perangkat desa

Klaten - Danramil 11/Karangnongko Kodim 0723/Klaten Kapten Inf Suparno beserta Anggota memonitoring jalannya seleksi uji Perangkat desa untuk formasi Kasi Pemerintahan, Kasi Pelayanan dan kesra, Kasi Kesejahteraan, Kaur umum dan perencanaan, Kadus 2, Kaur keuangan, Kepala urusan pemerintahan dan kadus 1 yang terpusat di SMA N 1 Karangnongko Kabupaten Klaten. (24/08/2022).

Dalam kegiatan tes uji tertulis dan praktek Perangkat Desa di SMAN 1 Karangnongko, diawasi oleh tim penguji dari UAD (Universitas Ahmad Dahlan), Panwas dan Panitia Penyelenggara, Pejabat Kecamatan maupun pejabat desa.

Turut hadir di kegiatan tersebut, Camat Karangnongko, Danramil 11/Karangnongko, Kapolsek Karangnongko, Staf Kecamatan, Kepala desa se Kec. Karangnongko, Babinsa dan Bhabinkamtibmas.

Dalam Sambutannya Danramil 11/Karangnongko Kapten Inf Suparno menyampaikan bahwa seleksi maupun tes harus dilaksanakan secara transparan, jujur dan adil, sehingga didapat calon yang berkualitas, maka manfaatkan waktu semaksimal mungkin.

“Tes ini bertujuan agar mendapatkan calon yang profesional, serta antusias dalam bekerja,” ungkap Danramil.

“Dalam ujian ini harus dikerjakan dengan serius dan benar, yang mana sebuah hasil ujian nantinya sangat menentukan dalam salah satu syarat menjadi Perangkat Desa serta bisa menerima hasil pengumuman ujian yang telah dilaksanakan,” lanjutnya terangnya.

Dalam kesempatan yang sama Camat Karangnongko Joko Supriyanto juga mengatakan bahwa ada 10 Desa dengan peserta 193 orang yang mendaftar dan tidak hadir 8 orang dalam Ujian Tes tertulis dan praktek Perangkat Desa,

“Total 185 orang yang akan melaksanakan Ujian Tes tertulis dan praktek Calon Perangkat Desa,” pungkas Joko Supriyanto. (Red)